
[事業部会委員]

(3) 写真展（ウエスター祭）の課題について

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　☑赤坂光一理事  □山本義臣理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 ☑安田　正理事  ☑大倉孝作理事

出席者　☑９名/１２名

(2) 前回会議議事録の確認

　　　 ☑O.Z：藤枝隆博（事務局総務）

鹿嶋祭保存会　第１０回事業部議事録　

出　席　者

場　　　　所

平成２６年 １０月２８日（16時~17時20分）

(1) 部長挨拶

ウエスター　３Ｆ３号会議室

日　　　　時

☑高橋昭一理事　□若杉憲一委員     ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

(4）座談会の開催について

(5) 今後の活動について

　　次回の部会開催日２６年２月１０日（月）　ＰＭ　４：００　（変更時は連絡します）

　　　　　　　　　　　場所　楽亭すずらん　（会議後に新年会となります）

(6) その他について



      明がなされ、開催要領やアンケートに基づき内容の詰めと当日の任務分担を決定した。

（６）その他について　　　

　　・鹿嶋さん８号発行の紹介。アンケートに記入者年代と思い出や印象を記入して戴く。　

（１）部長挨拶

　　　議題のほとんどが座談会となりますので宜しくお願いします。以下省略。　　

　　　

（２）前回会議議事録の確認　　　　

　　　全員で黙読後に追加・訂正無しで承認された。その後に（５）と（６）の一部に訂正　

　　　箇所が見つかりましたので高橋伸広報部長の承諾を経て２９日に最終訂正しました。

　　・会場レイアウトは座談会席は上席・馬蹄形に配置し、観客席は学校型が良いと思う。　

　　・受付は安田正氏と狩野紀男がアンケートや懇親会の会費徴収まで行う。

　　・開会の言葉は小島初男氏、閉会の言葉を狩野紀男が務める。領収書は大塚正一氏依頼。　

　　・懇親会は４５名位を想定し、藤枝隆博さんが手配する。ビールと酒は新屋衆で。

（５）今後の活動にについて　　　　

　　・製作部が検討しているミニチュアの鹿嶋船は約１７２，０００円位とのこと、来年も　　

　　・座談会の進行・纏め役は藤枝隆博氏を選定し、本人の承諾を得る。進め方や内容は開

　　・内容、展示方法、方向性は申し分無し。スタッフが着用した「半纏」は良好だった。　

　　・沖田町内会が搭載した「ガチャピン」や愛宕町内会に伝わる「お面」も良かった。

　　・今後、祭り時に展示用としての搭載物を決めて貰って、解体せずに存置をお願いする。　　

（４）座談会の開催について　　　

　　　１０月１７日開催の「三役・各代表者会議議事録等」から藤枝隆博事務局総務より説

　　　交付金の復活もありそうだし、展示場所も現在の３階フロアー（常設森川さん展示）

　　　変更予定の噂もあり、プロはだしの協力者等を勘案すると実現可能事業と思われる。

　　・討論参加者の人選では５～６人に絞らねば時間不足で纏まらないとの意見から、大門　

　　　勲男氏、植田一氏、仙北谷宇一氏、黒沢正弘氏、森川末吉氏、他１名を選出交渉する。　　　

　　　として検討を継続する。新政酒造跡地に地域活用館？でも出来れば実現が早いのでは。

　　・実物大の鹿嶋船を製作する伊藤富美雄会長案は納める建物のこともあり、最終事業　

　　　催要領キ項の考え方で良いと思われる。趣旨を捉えて貰えばあとは藤枝氏に一任する。

議　事　内　容

（３）写真展（ウエスター祭）の課題について

　　　課題は見つからずほとんどが良好との感想が多く、以下に要約。

　　　尚、実物大の鹿嶋船は当番町の鹿島船を展示・紹介して行ったら良いと思われる。


